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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ ﾊﾝﾏｰ伝達式、ﾊﾞｯｼﾞ授与式 

 

 

濱田直前会長→漆崎会場監督→千葉会長の 

順でﾊﾝﾏｰが手渡され、その後濱田直前会長 

から千葉会長、千葉直前幹事から横山幹事 

へﾊﾞｯｼﾞの授与が行われました。 

■ 新入会員入会式 

 

 
新年度より新たな仲間が入会しました。鵜ノ 

澤史郎君と美馬嵩俊君です。所属委員会は 

親睦活動委員会となります。どうぞ宜しくお 

願い致します。 

２０２３－２０２４年度 第１回（通算第１１９１回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『表敬訪問例会』【担当】三役 

■日時：令和５年７月４日（火）１８時３０分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ釧路 

【会長】千葉 潔 【副会長】渡辺 雅樹 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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■ 点  鐘        千葉 潔 会長 

 

・第１回目の点鐘、緊張しております 

■ 国歌斉唱 『君が代』 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 『奉仕の理想』 

■ 四つのﾃｽﾄ 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治 君 

 

・貝嶋先生、本年もよろしくお願いします。 

■ 本日の来訪ﾛｰﾀﾘｱﾝご紹介 

 
・国際ﾛｰﾀﾘｰ第２５００地区 第７分区 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐                 佐渡 正幸君 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐幹事 

 篠原 恒也君、荒木 潤一君、阿部 壽朗君 

・釧路ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

会長 後藤 公貴君 幹事 佐藤 貴之君 

・釧路北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

会長 菊池 美恵子君 幹事 佐久間 泰弘君 

・白糠ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

会長 片山 清孝君 直前会長 山田 圭祐君 

・釧路西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

会長 金田 剛君 幹事 岡安 正人君 

・釧路東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

会長 板本 良治君 幹事 清水 荘一君 

・音別ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

会長 工藤 勝君 幹事 秡川 智行君 

・釧路南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

会長 長江 孝文君 幹事 佐藤 真之介君 

・釧路北ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ 

会長 小島 大輝君 幹事 佐井 滉基君 

■ 会長挨拶        千葉 潔 会長 

 

皆さんこんばんは。本日は、佐渡ガバナー

補佐様・補佐幹事様そして、各クラブの会長・

幹事の皆様にお越しいただきまして、誠にあ

りがとうございます。先ほど、ハンマー伝達

式で歴史と伝統のあるハンマーをお預かり

致しました。２６年間、想いのこもったハンマ

ーをしっかりと握りしめて横山エレクトに引

き継げるよう１年間クラブの為、努めさせて

頂きます。そして、クラブに新しい仲間が２名、

加わりました。鵜ノ澤史郎会員と美馬嵩俊会

員です。入会おめでとうございます。ベイク

ラブにようこそ！ベイクラブは会員同士とて

も仲の良いクラブですので早く馴染んで頂
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ける事と思います。さて、私の会長方針の想

いは次週の例会にて、お話させて頂きます。

本日のようにガバナー補佐・各クラブ会長・

幹事の皆様と一堂に会いする事は地区大

会・IMなど限られた機会しかございません。

第７分区の表敬訪問は各クラブ皆さんの思

いを代表してお話しして頂ける唯一の例会

です。佐渡ガバナー補佐・会長・幹事の皆様

今日はよろしくお願い致します。会長挨拶は

以上です。 

■ 幹事報告        横山 豊 幹事 

 

１、１０月７日８日開催の地区大会の案内がガ

バナー事務所より届いておりますのでご参

加よろしくお願いします。尚申し込み締め切

りは７月２１日となっております。 

２、国際ロータリー第２５００地区事務所の正

式運営開始のご案内が届いておりますので

パーソナルボックスをご確認ください。 

３、先月の６月５日にご逝去された清水幸彦

パストガバナーのお別れ会のお知らせが届

いております。開催日時は７月２５日の１８時

から２０時、場所はキャッスルホテルとなっ

ております。 

４、鶴見ガバナーの公式訪問が１１日に開催

されますが、先日配布いたしました「国際ロ

ータリー第２５００地区すべての会員様へ」と

いう資料ですが、まだ読まれていない方は

公式訪問例会まで目を通して頂ければと思

います。 

５．最後になりますが例会終了後に理事会を

３階華の間で開催いたします。理事役員の方

はご参加よろしくお願いします。 

幹事報告は以上です。どうぞよろしくお願い

致します。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

・親睦委員会の皆さん、本年度も宜しくお願いします 

【入会記念日】 

倉茂 義衛君 令和５年７月５日（１年目） 

【誕 生 祝】 

池田 圭樹君 昭和５０年７月５日(48歳) 

【結 婚 祝】  

  植原 元晴君 平成４年７月５日（３１年目） 

☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金合計 

【１年間宜しくお願いします】 

千葉潔君、横山豊君、後藤義信君 

【会長幹事頑張ってください】 

森圭一郎君、遠藤若枝君、大越拓也君、平野知子君、 

濱田聖子君、澤田雅仁君、鈴木敏夫君、伊藤広樹君、 

漆崎隆君、池田圭樹君、貝嶋政治君、渡辺雅樹君 

植原元晴君、葭本正美君 

☆本日のニコニコ献金         ￥34,000円 

            累計         ￥34,000円 

・皆さん、ありがとうございました。 
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■ 乾杯のご発声 佐渡 正幸 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

 

 ・各クラブ発表を前に、佐渡ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐より乾杯の

ご発声を頂きました。 

・本日の例会 

「表敬訪問例会」 担当：三役 

【国際ﾛｰﾀﾘｰ第２５００地区 第７分区】 

 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 佐渡 正幸君 

 

皆さま、こんにちは。改めまして２０２３

－２０２４年度国際ロータリー第２５００地

区第７分区ガバナー補佐を務めます釧路

北ロータリークラブ所属の佐渡正幸です。

そして、ガバナー 補佐幹事を務めます篠

原恒也君、荒木潤一君、阿部壽朗君です。

１年間大変お世話になります。どうぞよろ

しくお願いします。本年度から始まりまし

た『事前のクラブ協議会』では、私が主導

の中で開催をさせていただきました。会

長・幹事・役員・理事の皆さまからご発表

をいただきまして、心から感謝御礼を申し

上げる次第でございます。さて、釧路ベイ

ロータリークラブは１９９７年の創立です。

葭本正美さん、漆崎隆さんと２名のガバナ

ーを輩出し、分区内・地区内のみならず、

国際奉仕、ＲＩの活動についても深く理解

をして活動をしているクラブと思っている

次第です。本年度の鶴見誠一郎ガバナー、

彼は若きリーダーとして頑張っていきます。

私はガバナー補佐としてしっかりと鶴見ガ

バナーを補佐し支援していく立場ですの

で、その役目を果たしていきたいと思って

いる次第です。地区の中の報をいち早く７

分区に伝え、そして分区内のそれぞれのク

ラブ活動を逆に地区に発信していく役割

を務めていきたいと思っております。鶴見

ガバナーのスローガンは『今こそ変わる勇

気を ! さぁ、一歩前へ』です。若きリーダ

ーとしていろいろな改革をしながら、２５０

０地区ならびに各クラブの活性化という

目的が心根にあると思っていますので、 

そのような思いで私も補佐したいと思っ

ております。７分区の事業につきましては、

７月２９・３０日に『全道中学親 善硬式野

球大会』が開催されます。昨日も北海道新

聞、釧路新聞に赴き、その話もしっかりと

させていただきました。取材の方もしっか

り頼んできましたので、この活動を分区の

みならず地域の皆さまに、北海道の野球

関係者の皆さまに広く伝えていくことに

よって、ロータリーの公共的イメージも図

っていきたいと思っています。そして、分

区内の一番のイベント事業『ＩＭ』につきま

しては、３月１６日土曜日に釧路北ロータリ

ークラブホストの下、開催をさせていただ

きます。「セレモニー」「プログラム」そして

「友愛の広場」の中で、しっかりと分区内の

３１０名あまりのロータリアンの皆さまと友

情そして奉仕を深める大会としていきた
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いと思いますので、何卒よろしくお願い申

し上げます。最後になりますが、釧路ベイ

ロータリークラブ本年度千葉会長、そして

横山幹事の下で、素晴らしいリーダーシッ

プで進んで行っていただきたいと思いま

す。これから釧路ベイクラブが３０周年、４

０周年に向けて更なる発展をご期待申し

上げましてガバナー補佐としての挨拶と

させていただきます。本年１年、大変お世

話になります。どうぞよろしくお願いいた

します。ありがとうございました。 

【釧路ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ】 

会長 後藤 公貴君 

 

釧路ロータリークラブ２０２３‐２０２４年度 

会長を務めます後藤 公貴（ごとう きみた

か）です。そして幹事を務めていただきます

佐藤 貴之（さとう たかゆき）君です。１年

間よろしくお願いします。さて、今年度当ク

ラブは「地域を愛し、未来を語る。ロータリー

の輪を広げましょう。」をスローガンに掲げ、

活動の指針とします。この地域に生まれ育ち、

生業に励み、生活をする経済人として、ロー

タリーの活動を通じた「良いこと」をこの地

域へ還元するロータリアンでありたいと強く

願います。その為にはクラブの活動基盤を維

持・存続させる為の会員増強は必須です。会

員一丸となり根気よく丁寧で一過性に留ま

らない会員増強、退会防止に取り組みます。

そして全てのロータリー活動の根幹は会員

間の親睦と交流にあると考えます。コロナ禍

のストレスを払拭するようなクラブ内親睦活

動の充実、更には第７分区の事業にも積極

的な参加を促し、クラブの垣根を超えた交流

にも努めます。最後にお願いです。第７分区

の恒例事業である「全道中学親善硬式野球

大会」が７月２９日(土)・３０日(日)の両日、

釧路湖陵高校、釧路工業高校のグラウンドに

て開催されます。釧路ロータリークラブは主

管クラブとして運営に携わっておりますので、

開会式、閉会式へのご出席、ご観戦をお願い

します。また、８月１０日(木)1１２：３０からの

釧路ロータリークラブ例会にて「全道中学親

善硬式野球大会」の報告例会を行います。熱

戦の模様や指導者、選手の感想を通じて本

事業の意義を感じて頂ける例会となります。

是非お時間を割いてご参加下さい。また、御

クラブの事業や例会のご案内をいただけれ

ば喜んで参加させていただきます。一所懸

命頑張ります。当クラブへの今後のご指導、

ご協力、ご理解をお願いします。 

【釧路北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ】 

会長 菊池 美恵子君 

 

ベイロータリークラブの皆様、こんばんは。

２０２３-２０２４年度北ロータリークラブ会長 

菊池美恵子でございます。隣におりますのは
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幹事の佐久間泰弘君です。どうぞよろしくお

願いいたします。さて、今年度鶴見ガバナー

は「挑戦」をテーマに掲げられています。北ロ

ータリーはそれを受けまして会員の理解と協

力のもと、あらゆる挑戦、チャンレンジする

例会を展開する予定となっております。今年

度北ロータリー会長方針は「のっく！のっく、

のっく。」for wellbing とさせていただい

ております。この「のっく」は扉をたたく音で

す。何の扉かというと２つあります。１つは心

の扉、もう１つは日本の扉です。まず１つ目の

心の扉は、DEI のインクルージョンのために。

ロータリーの目的の１つである親睦のための

「のっく」です。親睦、いわゆる会員が親しく

なるために単にお酒の席をたくさん設ける

ということではなく、会員の職業理解から会

員理解を深める、ということを狙っておりま

す。会員のあらゆる職種の置かれている状

況、問題点、又お得情報などを共有してまた

違った角度から会員理解を深めるというこ

とです。２つ目の扉。ロータリーはグローバル

な団体です。外国の方と接する機会があった

時、日本の文化について尋ねられて答えに

窮することがあるかもしれません。特に男性

は文化的な面が不得意な方が多いのではな

いかと想像いたします。ロータリーとは！を

語ること、学ぶことは大切なことですが、ま

ずその前に、日本人のアイデンティティの基

となるものを語れるロータリアンでありたい

と願うわけです。ということで、２つ目の扉

は、日本を知り、楽しむ扉をたたきます。そし

て、今年度は北ロータリーからガバナー補佐

を輩出しております。ということで、来年はＩ

Ｍの開催担当となりますので、ベイロータリ

ークラブ様にはご理解とご協力を仰ぐこと

となると思います。その節はよろしくお願い

いたします。又、６５周年事業と、地区補助金

事業、くしろのはじまりを祝う事業を９月３０

日に行う予定となっております。是非ベイロ

ータリークラブ様にもご参加いただき、クラ

ブ交流を図れれば幸いです。RI 会長ゴード

ン・マッキナリー会長は「世界の色」にロータ

リーの輪を染めよう、と呼びかけていらっし

ゃいます。「世界の色」はどんな色のことをさ

しているか皆様ご承知でしょうか。それはロ

ータリーテーマロゴに表されています。かな

り華やかな色の組み合わせで、明るい未来

の予兆が感じられます。我が北ロータリーク

ラブもクラブ交流を多いに図り、「ご縁」をつ

なぎ、ロータリーの輪を世界の色に染め拡げ

ていきたいと思っております。一年間どうぞ

よろしくお願いいたします。 

【白糠ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ】 

会長 片山 清孝君 

 

白糠ロータリークラブ第６４代会長の、片

山でございます。どうぞ、よろしくお願いい

たします。１９８３年入会以来、５度目の会長

職を務めることとなりました。会員数も少な

い中において、会員全員で取り組まなければ

なりません。何はともあれ、皆で楽しく笑顔

で活動ができる一年にしたいと考えており

ます。５月８日から、新型コロナウイルス感染

症の感染症法に基づく分類が、季節性インフ
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ルエンザと同等の５類感染症に移行したこと

に伴い、各種事業が対面でリアルに開催する

ことができるようになりました。とは言え、こ

れまでも当クラブは基本的に例会も休会す

ることなく、地道に活動を継続しており、メ

ンバー個々が無理のない活動を楽しく行っ

てまいりました。前年度は、３０数年ぶりに当

クラブよりガバナー補佐を輩出し、第７分区

としても３年ぶりにＩＭを開催することがで

きました。第７分区の皆様には、大変お世話

になりました。ありがとうございました。今

年度ＲＩ会長であるゴードンＲ．マッキナリー

氏は、テーマを『世界に希望を生み出そう』と

しました。これは、「ロータリーが世界に変化

をもたらす方法です。私たちは、一つずつ新

たな希望を生みだしでいます。」とお話しし

ております。また、ＲＩ第２５００地区ガバナー

の鶴見誠一郎氏は、地区スローガンを『今こ

そ変わる勇気を！ さぁ、一歩前へ』とし、地

区活動方針には『行動することに意味がある』

として、７項目を掲げております。ＲＩ会長や

地区ガバナーの方針からも、白糠ロータリー

クラブとしては、会員皆様個々にロータリア

ンとしての変化を求め、それぞれが自らの活

動目標を決め、“今よりも一歩前進できる１

年”にしたいと考えております。よろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【釧路西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ】 

会長 金田 剛君 

 

皆さん、こんばんは。今年度、釧路西ロー

タリークラブの会長を務めます、金田です。

隣におりますのが幹事の 岡安 正人 君で

ございます。今年度１年間どうぞ宜しくお願

い致します。日頃より、釧路ベイロータリーク

ラブ様におかれましては、当西クラブに対し

まして特段のご厚情を賜り心から感謝と御

礼を申し上げます。昨日は、当クラブの第一

例会がございまして、千葉会長様、横山幹事

様におこし頂き、さらに励ましのご挨拶を頂

戴いたしまして、心からお礼申し上げます。

私は、５年前に会長として、貴クラブ様に表

敬訪問させていただいております。 その節

は大変お世話になりました。西クラブは、会

員数２８名からのスタートとなります。会長

方針として「ロータリーを知って、いつも笑顔

で会おう」というテーマにいたしました。５年

前に会長を経験した様々な想いを活かすべ

く、定款細則を変更し完全月２回例会制を導

入した上で、出席のしやすい夜間例会や家庭

集会をふやして、楽しく活気あるクラブにし

会員増強にも力を入れたいと考えておりま

す。最後になりますが、千葉会長様、横山幹

事様の今後益々のご活躍と、釧路ベイロータ

リークラブ会員皆様のご清栄、ご健勝をご祈

念申し上げ、表敬訪問の挨拶とさせていた
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だきます。今年度１年間宜しくお願いいたし

ます。 

【釧路東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ】 

会長 板本 良治君 

 

みなさまこんばんは、只今ご紹介いただき

ました、今年度釧路東ロータリークラブ会長

を務めさせていただく、板本です。隣におり

ますのが幹事の清水荘一君です。不慣れな２

人ですが、１年間どうぞよろしくお願いいた

します。釧路ベイロータリークラブ様におか

れましては、日頃より当東クラブに対しまし

て特段のご厚情を賜り心から感謝とお礼を

申し上げます。て、今年度のＲＩテーマは「世

界に希望を生み出そう」そして２５００地区の

活動方針は「今こそ変わる勇気を！さぁ、一

歩前へ」 ロータリーのつながりを生かし、大

きな夢を共に抱き、次代へと紡いでいく1年

と謳われております。こうした指針に応える

ため、当クラブは昨年度と同じ 33 名でスタ

ートしますが、クラブ設立５０余年にわたって、

先輩たちが培ってこられた様々なクラブ活

動について、今後はどうあるべきかを想像し

て、５年１０年後も、個性的で魅力あるクラブ

創りを描いてみたいと思っております。そし

て、釧路東ロータリークラブは、今年もポリオ

基金への協力や地域奉仕活動を継続すると

ともに、クラブの活動を通して会員同士の親

睦を一層深め、活力あるクラブ運営をしてい

きたいと思っております。佐渡がバナー補佐

の方針に基づいて篠原・阿部・荒木補佐幹事

と共に補佐を盛り立てていく所存ですので、

どうぞよろしくお願いいたします。最後にな

りましたが、釧路ベイロータリークラブ様の

ますますのご発展、千葉会長、横山幹事様の

ご活躍と会員皆様方のご健勝を祈念申し上

げて、表敬訪問の挨拶とさせていただきま

す。本日は誠にありがとうございました。ど

うぞ１年間よろしくお願いいたします。 

【音別ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ】 

会長 工藤 勝君 

 

釧路ベイロータリークラブの皆さん、改め

まして今晩は。只今ご紹介頂きました、音別

ロータリークラブ第４５代会長を務めさせて

いただきます 工藤 勝と申します。隣にお

りますのが、幹事を務めます 秡川智行君で

す。一年間 どうぞ よろしくお願いいたしま

す。釧路ベイロータリークラブ様におかれま

しては、日頃より当クラブに対しまして、格別

なるご高配を賜りまして誠に有難うござい

ます。音別ロータリークラブは昨年度荻原前

会長の尽力のもと４名の新入会員を迎える

ことができました。私が音別ロータリークラ

ブへ入会しまして４０年余りが経過し、規定

などがずいぶんと変わってまいりました。そ
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の様な事を踏まえて、今年度の音別ロータリ

ークラブ会長方針は「ともにロータリーを学

びましょう。」とさせて頂きました。例会が有

意義、又楽しく感じられる事が当クラブ重点

目標の一つでもある「会員増強・退会防止」

に大変必要な事であると考えております。ロ

ータリーを共に学ぶための一つとして例会

のプログラムを充実させなければなりませ

ん。そこで、釧路ベイロータリークラブの皆様

にお願いがあります。音別ロータリークラブ

に卓話を持ってメイクアップに来て下さい。

豊かな例会づくりにご協力いただけると大

変助かります。卓話はなくても大歓迎ですの

で、是非気軽にメイクアップに来て下さい。

これからの１年、地区内、又分区内の行事等

には 極的に多くの会員が参加できるように

務めて参りたいと思います。結びとなります

が、釧路ベイロータリークラブ様の益々のご

繁栄と千葉会長、横山幹事はじめ会員の皆

様のご健勝とご活躍をご祈念申し上げまし

て私の表敬訪問の挨拶とさせて頂きます。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

【釧路南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ】 

会長 長江 孝文君 

 

みなさんこんにちは。只今、ご紹介いただき

ました、今年度、釧路南ロータリークラブの

会長を仰せつかりました長江孝文と申しま

す、隣におりますのが幹事の佐藤真之介君

です。私は入会して６年目、佐藤真之介幹事

は７年目になります。私は幹事を経験してい

ない中での会長となります。表敬訪問に参加

するのも今回が初めてという未熟者の二人

ですが 1 年間どうぞ宜しくお願い致します。

釧路ベイロータリークラブ様におかれまして

は、日頃より、釧路南ロータリークラブに対し

まして特段のご厚情を賜り心から感謝とお

礼を申し上げます。先ほどもお話をしました

が二人とも表敬訪問の経験がないこともあ

り、釧路ベイロータリークラブ様の例会にお

邪魔するのは初めてになります。初めてとい

う事、緊張しておりますが一言、ご挨拶を申

し上げます。３年以上の長きにわたり、猛威

をふるった新型コロナウイルスにより、人と

ふれあうことが悪とされている期間が続き、

クラブでの会員減少、例会参加率低下など

の問題はより一層、大きく深くなってきてい

ると感じております。その問題を解決すべく、

わがクラブが培ってきたアットホームで楽し

い雰囲気、今まで行ってきた例会や事業を

継承しつつ、新たなる事業への挑戦、会員同

士、そして家族が交流し、友情と理解を強く

深める必要があると考えます。そのような思

いから、釧路南ロータリークラブのスローガ

ンを「勇気を持って、挑戦し続けよう」としま

した。変化を恐れず勇気を持って前進し、新

たな行動、新たな事業や取り組みに挑戦をし

続けることが私たちロータリアンとしての大

切な使命と考え、クラブ運営を務めさせて頂

きたいと思います。最後になりますが釧路ベ

イロータリークラブ会員皆様の益々のご活躍、

ご健勝をお祈りいたしまして、表敬訪問の挨

拶とさせていだだきます。１年間、どうぞ宜

しくお願い致します。 
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【釧路北ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ】 

会長 小島 大輝君 

 

ただいまご紹介に預かりました。この度、

釧路北ローターアクトクラブ第５３代会長を

拝命いたしました小島大輝と申します。そし

て隣におりますのが幹事の佐井滉基です。ど

うぞよろしくお願い申し上げます。まず初め

に、釧路ベイロータリークラブの皆様に置か

れましては、毎年の助成金とご支援にたいし

まして、会員一同心より感謝申し上げます。

今回、直接お会いできる機会をいただいた

こと、心よりうれしく思います。昨年度は加

納直前会長のもと、『エボリューション』とい

うテーマを掲げ、一番の課題である会員数の

減少を始めとする、多くの環境変化に柔軟に

対応し、成長するクラブを目指して、他地域

のローターアクトクラブを巻き込んでの河川

敷清掃や、毎年恒例となっておりますハロウ

ィンイベント事業の拡大、そして８名の新入

会員の入会など、多彩な取り組みを実現す

ることができました。これらの活動はたくさ

んの方々のご助力とご支援があってこそ実

現できたものです。ロータリアンの皆様方を

筆頭に、クラブのバトンをつないで下さって

きたＯＢ・ＯＧの皆様方、そして会員自身の職

場の上司や同僚の方々など、たくさんの

方々のご理解やお力添えのおかげで実現を

果たすことができました。今年度においても、

私たち一人一人がアクトクラブの活動を通じ

て得られる貴重な経験は、皆様方のご支援・

ご協力のもとに成り立っている、ということ

を肝に銘じ、クラブ活動に励んでいきたいと

考えております。さて、今年度のクラブテー

マは『共に拓く～活動の架け橋～』としまし

た。クラブのメンバー全員で同じ目的を共有

し、クラブ活動を行い、また、その活動をアク

トクラブの内外に広げて行きたいという想

いから本テーマを掲げさせていただきまし

た。今年度の取り組みにおいて、一番の重点

目標は「ゲストの方を積極的にお呼びできる

（したいと思える）例会づくり」です。そのた

めにも、貴重なお時間を割いてご参加してい

ただいているゲストの皆様方にとって、少し

でも「ローターアクトクラブってこんな面白い

活動を行っているんだ」「また機会があれば

参加したい」と実感していただけるような活

動を行うこと、そして何より、アクトクラブの

会員一人一人が充実した活動を行える環境

を作ることが重要であると考えております。

ロータリアンの皆様方にも参加したいと思え

るような活動に取り組んで参りますので、機

会がございましたら是非ご出席していただ

きたく存じます。そしてこれは、私達からの

お願いになってしまいますが、もしアクトクラ

ブの活動にご興味を持たれた方で、１８歳か

ら３０歳までのお知り合いや従業員の方がい

らっしゃいましたら是非入会を検討していた

だき、会長、または幹事までご一報いただけ

ますと幸いです。多くの人前で話す経験・挨

拶等の礼儀作法・イベントや行事の段取りや

リーダーシップ・そして同年代の異業種の方

たちとの交流等、たくさんの社会経験を得ら

れる場であると私自身強く実感しております。
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今後は、次世代を担うリーダーとなる人材を

発掘し、若い会員の教育をしていくことでク

ラブの更なる発展と継続へと繋げていきた

いと思っておりますので、釧路ベイロータリ

ークラブの皆様にも、引き続き幣クラブへ、

ご指導、ご鞭撻いただきますよう、お願い申

し上げます。最後に、釧路ベイロータリークラ

ブ様、会員の皆様方のご発展とご健勝を祈

願いたしまして、表敬のご挨拶とさせていた

だきます。今年度１年間、何卒よろしくお願

い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 



 

釧路ベイロータリークラブ会報 

12 

 

 

釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会 

在 籍 会 員 数 ２１名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １９名 名 / 名 ２名 / 名 ９１％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 
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